



**L'allié d'hier est devenu incontrôlable, Paul Eric Kingue, président national du Mouvement Patriotique pour un Cameroun Nouveau (MPCN), ne rate plus la moindre occasion qui se présente à lui pour démolir son camarade de lutte et ex co-détenu Maurice Kamto.**

Il vient de reporter son fameux « **grand déballage** » qu'il a promis faire à l'endroit de Maurice Kamto.

Paul Eric Kingue déclare qu'il est pour l'heure cloué sur un lit d'hôpital. Aussi, il préfère d'abord, pour le moment se concentrer sur les prochaines élections législatives et municipales de février 2020. Mais il rassure qu'après ces consultations électorales, il reviendra à la charge contre Maurice Kamto.

Interrogé à ce sujet sur Equinoxe Tv il y a quelques jours, le leader du MRC avait pourtant préféré jouer la carte de l'apaisement. Hors de question pour lui de jeter en pâture son camarade de lutte. « **Le président du MPCN (Paul Eric Kingue) est quelqu'un que j'apprécie, beaucoup. Il peut avoir le verbe haut. Même quand il parle des choses importantes sa voix porte, parce qu'il a une voix de stentor. Il n'y a pas de raisons de partir de là pour créer des problèmes artificiels. Franchement. Il n'y a jamais eu de problème entre le MPCN et le MRC** », avait laissé entendre Kamto.

Des propos qui n'avaient visiblement pas frappé la sensibilité de Paul Eric Kingue. Il ne semble pas avoir la même retenue que Maurice Kamto. Il persiste et signe, « **Je vais tout déballer** ». Et de poursuivre : « **Oui effectivement j'avais promis un grand déballage sur Kamto, je le ferais après le 9 Février 2020** », a ainsi déclaré hier l'ancien Maire de la commune d'arrondissement de Djombé-Pendja sur Equinoxe Radio.